Presse Mitteilung

Frankfurter CTK Chor

Freitag, 24 Juni um 20 Uhr

Heilig Kreuz Kirche Wilmersdorf
Hildegardstr 3a

10715 Berlin
(U- und SBahn „Bundesplatz“)
Die imposante Heilig-Kreuz Kirche in Wilmersdorf ist die Kulisse für ein herrliches Konzert mit englischer Chormusik am Freitag, den 24. Juni. Der internationale Christ the King Chor, unter der Leitung ihres neuen, irischen Direktors Simon Harden, wird Werke von der britischen Renaissance bis zum 20. Jahrhundert vortragen. Das Programm beinhaltet unter anderem das prächtige 6-stimmige Gloria von Thomas Weelkes aus dem 17. Jahrhundert,  Charles Villiers Stanfords erhabene Vertonung von Mary Coleridges Gedichte „The Blue Bird“, und zwei von Benjamins Brittens „Flower Songs“, basierend auf alten englischen Balladen. Die Choralstücke sind durchsetzt mit Orgelmusik. Der Eintritt für das Konzert ist frei, Spenden werden an der Tür entgegen genommen.

Das Konzert wird am Samstag, 25. Juni um 17 Uhr in der Evangelischen Kirche Alt-Tegel wiederholt.

Mp3 Datei und Foto angehängt

Contact :

CTK Choir

Simon Harden, Director

Tel. 069-96 86 68 13

choir@christ-the-king.net
Press Release

Frankfurt CTK Choir

Friday 24th June at 8pm

Kirche Heilig Kreuz Wilmersdorf
Hildegardstr 3A

10715 Berlin
(U and S-Bahn  Bundesplatz)

Wilmersdorf’s imposing Heilig Kreuz Kirche is the setting for a recital of English choir music on Friday 24th June. The international Christ the King Choir under their new Irish Director Simon Harden will be singing works from the English Renaissance to the 20th century. The programme includes the magnificent 6-part Gloria by the 17th century Thomas Weelkes, Charles Villiers Stanford’s sublime setting of Mary Coleridges’ poem “The Blue Bird”, and two of Benjamin Britten’s “Flower Songs” based on old English ballads. The choral pieces will be interspersed with organ music. Entrance to the concert if free, but donations will be accepted at the door.
The concert will be repeated on Saturday 25th June at the Evangelische Kirche Alt-Tegel at 5pm

Mp3 file and  Foto attached
Contact :

CTK Choir

Simon Harden, Director

Tel. 069-96 86 68 13

choir@christ-the-king.net
